

Des amis de Cuba en France collectent 70 mille euros pour la vaccination du peuple cubain



La Havane, 1er juin (RHC)- A l'appel des associations de solidarité Cuba Linda et France Cuba, les amis de notre pays en France ont collecté plus de 70 mille euros pour soutenir la campagne de vaccination du peuple cubain.

On estime qu'avec cet argent, l'on pourra acheter 900 mille seringues et aiguilles.

Un peu plus d'un mois après le lancement de l'initiative, environ 600 citoyens ont apporté leur contribution, en plus des organisations de solidarité, des syndicats et des forces politiques, a déclaré à Prensa Latina le président de Cuba Linda, Didier Lalande.

La campagne a dépassé les attentes initiales de collecte de 40 mille euros, dans le cadre de l'objectif d'accompagner le gouvernement du pays caribéen dans sa volonté de vacciner l'ensemble de la population avant la fin de l'année avec ses propres vaccins, dont Abdala et Soberana 02, préparations biologiques déjà administrées à un million de personnes dans le cadre d'interventions sanitaires.

Le mouvement de solidarité avec Cuba en Europe soutient un effort des autorités cubaines pour acheter 10 millions de seringues et d'aiguilles en Chine, avec le soutien de MediCuba Suisse.

Didier Lalande a précisé que les premiers 15 000 euros ont été transférés à MediCuba Suisse le 29 avril, tandis que fin mai, 40 000 euros supplémentaires ont été transférés.

La collecte se poursuivra jusqu'au 10 juin, car il existe toujours un intérêt à contribuer à cette cause en faveur de la Révolution cubaine et contre le blocus imposé par les États-Unis, comme en témoigne un don individuel de 1 000 euros que nous venons de recevoir, a-t-il déclaré.

En ce sens, il a réitéré l'intention d'envoyer le troisième transfert le 11 juin, date à laquelle la campagne pourrait totaliser 75 000 euros, soit l'équivalent d'environ 940 000 seringues et aiguilles.

L'initiative des associations françaises de solidarité traduit dès son lancement la condamnation du blocus de Cuba et leur attente d'un nouveau rejet catégorique de cette politique hostile le 23 juin à l'Assemblée générale des Nations Unies.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259246-des-amis-de-cuba-en-france-collectent-70-mille-euros-pour-la-vaccination-du-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba